











Diriwayatkan dari Ali bin Abu Thalib dia berkata, “Janganlah kalian membenci pemerintahan Muawiyah. Sebab andai kalian kehilangan dia, niscaya akan kalian lihat beberapa kepala lepas dari lehernya.

Al-Maqbari berkata: Kalian sangat kagum kepada kaisar Persia dan Romawi namun kalian tidak mempedulikan Muawiyah Kesabarannya dijadikan sebuah pepatah. Bahkan Ibnu Abid Dunya dan Abu Bakar bin ‘Ashim mengarang buku khusus tentang kesabarannya.

Ibnu ‘Aun berkata, Ada seorang lelaki berkata kepada Muawiyah: Demi Allah hendaknya kamu menegakkan hukum dengan lurus wahai Muawiyah. Jika tidak, maka kamilah yang akan meluruskan kamu. Muawiyah berkata, Dengan apa kalian akan meluruskan kami. Dia menjawab, Dengan pentungan kayu, Muawiyah menjawab, Jika begitu kami akan berlaku lurus.

Qubaishah bin Jabir berkata: Saya menemani Muawiyah beberapa lama, ternyata dia adalah seorang yang sangat sabar. Tidak saya temui seorang pun yang sesabar dia, tidak ada orang yang lebih bisa berpura-pura bodoh darinya, sebagaimana tidak ada orang yang lebih hati-hati daripadanya.

Tatkala Abu Bakar mengutus pasukan ke Syam, dia dan saudaranya Yazid bin Abu Sufyan berangkat ke sana. Tatkala Yazid meninggal dia ditugaskan untuk menggantikan saudaranya di Syam untuk menjadi gubernur. Umar mengokohkan apa yang ditetapkan Abu Bakar dan Utsman menetapkan apa yang ditetapkan oleh

Umar. Utsman menjadikan Syam seluruhnya berada di bawah kekuasaannya. Dia menjadi gubernur di Syam selama dua puluh tahun dan menjadi khalifah juga selama dua puluh tahun.

Kaab al-Ahbar berkata: Tidak ada orang yang akan berkuasa sebagaimana berkuasanya Muawiyah. Adz-Dzahabi berkata: Kaab meninggal sebelum Muawiyah menjadi khalifah, maka benarlah apa yang dikatakan Kaab. Sebab Muawiyah menjadi khalifah selama dua puluh tahun, tidak ada pemberontakan dan tidak ada yang menandinginya dalam kekuasaannya. Tidak seperti para khalifah yang datang setelahnya. Mereka banyak yang menentang, bahkan ada sebagian wilayah yang menyatakan melepaskan diri.

Muawiyah melakukan pemberontakan kepada Ali sebagaimana yang telah disinggung di muka, dan dia menyatakan dirinya sebagai khalifah. Kemudian dia juga melakukan pemberontakan kepada al-Hasan. Al-Hasan akhirnya mengundurkan diri. Kemudian Muawiyah menjadi khalifah pada bulan Rabiul Awal atau Jumadil Ula, tahun 41 H. Tahun ini disebut sebagai Amul Jamaah (Tahun Kesatuan), sebab pada tahun inilah umat Islam bersatu dalam menentukan satu khalifah. Pada tahun itu pula Muawiyah mengangkat Marwan bin Hakam sebagai gubernur Madinah.

Pada tahun 43 H, kota Rukhkhaj dan beberapa kota lainnya di Sajistan ditaklukkan. Waddan di Barqah dan Kur di Sudan juga ditaklukkan. Pada tahun itu

















disfungsional terhadap keseimbangan sistem secara keseluruhan. Padahal konflik tidak serta merta merusakkan, berkonotasi disfungsi, disintegrasi atau patologis untuk sistem dinamika konflik itu terjadi melainkan bahwa konflik itu dapat mempunyai konsekwensi-konsekwensi positif untuk menguntungkan sistem. Teori konflik memberikan perspektif ketiga mengenai kehidupan sosial. Para ahli teori konflik menekankan bahwa masyarakat terdiri atas kelompok-kelompok yang terlibat dalam persaingan sengit mengenai sumberdaya yang langka. Meskipun aliansi atau kerjasama dapat berlangsung di permukaan, namun di bawah permukaan tersebut terjadi pertarungan memperebutkan kekuasaan.<sup>19</sup> Muawiyah bin Abi Sufyan pada pemerintahan Khalifah Ali bin Abi Thalib. Ia menuntut balas atas kematian Utsman, tetapi Ali bin Abi Thalib yang terlalu cepat memecat Gubernur-gubernur dan pejabat-pejabat pemerintahan yang diangkat oleh utsman serta mengambil alihan tanah-tanah dan kekayaan-kekayaan negara yang telah dibagi-bagikan oleh Utsman kepada keluarga-keluarganya mengakibatkan meletusnya suatu pertempuran dahsyat yang dikenal dalam sejarah dengan perang siffin. Ketika Ali sudah hampir memenangkan peperangan tersebut, Muawiyah bin Abi Sufyan bersama kelompokan mengusulkna gencatan senjata dan menyelesaikan persoalan dengan tahkim (menggunakan tahkim). Semenjak terjadinya peristiwa tahkim itu sebagian pasukan Ali memisahkan diri karena tidak

---

<sup>19</sup>James M. Henslin, *Sosiologi dengan Pendekatan Membumi*, Judul asli :*Essentials of Sociology a Down-To-Earth*, penerjemah: Kamanto Sunarto (Jakarta: Erlangga, 2007), 18.















